

Presse-Information

Grünbeck Wasseraufbereitung mit neuer Führungsmannschaft

**Peter Lachenmeir übernimmt Geschäftsführung
zusammen mit Dr. Günter Stoll**

Peter Lachenmeir übernimmt zum 1. Januar 2010 zusammen mit Dr. Günter Stoll die Geschäftsführung der Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH. Er folgt damit auf Walter Ernst, der zum Jahresende mit dem Erreichen der Altersgrenze aus dem Unternehmen ausscheidet.

Höchstädt, 11. Dezember 2009. Mit dem lange vorbereiteten Wechsel an der Spitze des Unternehmens wird die Kontinuität der Entwicklung sichergestellt. „Peter Lachenmeir konnte sich in den vergangenen Jahren sorgfältig auf die neue Aufgabe vorbereiten“, erklärt der scheidende Geschäftsführer Walter Ernst. Beide Geschäftsführer Dr. Stoll und Lachenmeir werden zukünftig die Grünbeck Wasseraufbereitung leiten. Peter Lachenmeir wird sich um die Bereiche Kaufmännische Verwaltung und Materialwirtschaft kümmern, Dr. Günter Stoll betreut weiterhin die Bereiche Technik und Vertrieb.

Zum Kreis der Geschäftsleitung gehören zudem die Prokuristen Edwin Bauermann-Roos (Vertriebsleitung Serie), Jürgen Gollmer (Vertriebsleitung Projekt/Objekt) und Hans Willbold (Technik) sowie der Personalleiter Dieter Schiller. „Wir sehen uns mit dieser erfahrenen Führungsmannschaft gut aufgestellt für die zukünftigen Aufgaben und ich bin von einer nachhaltig guten Entwicklung der Grünbeck Wasseraufbereitung überzeugt“, so Ernst weiter.



Peter Lachenmeir



Dr. Günther Stoll